

Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 19. September 2024

ABÄNDERUNGSANTRAG

Betreff: Abänderungsantrag zu DA von GR Mag.a Sahar Mohsenzada mit Betreff: Petition – Nulllohnrunde für Grazer Stadtregierung

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Bereits in der Gemeinderatssitzung vom 21.09.2023 hat der Gemeinderat eine „Nulllohnrunde für Politiker und Spitzenverdiener im Haus Graz und eine Transparenzoffensive im Personalkostenbereich“, beschlossen.

Der eher als informativ zu bezeichnende Bericht in der Gemeinderatssitzung vom Dezember 2023 wurde gegen unsere Stimmen angenommen, obwohl dieser keine weiteren Schritte in die ursprünglich beantragte Richtung enthielt.

Der Antragstext im heutigen Antrag der KPÖ: **„Der Gemeinderat ersucht den Landtag Steiermark, für die Grazer Stadtsenatsmitglieder und Klubobleute ebenfalls eine Nulllohnrunde für das Jahr 2025 zu beschließen.“** geht in Bezug auf den ursprünglich einstimmig beschlossenen Dringlichkeitsantrag vom September 2023 und dem mehrheitlich angenommenen Bericht mit möglichen weiteren Schritte vom Dezember 2023 nicht weit genug.

Namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs stelle ich daher den

Abänderungsantrag

der Gemeinderat der Stadt Graz möge beschließen:

Der Gemeinderat ersucht den Landesgesetzgeber/Steiermärkischen Landtag auf dem Petitionsweg für die Grazer Stadtsenatsmitglieder und Klubobleute eine Nulllohnrunde sowie eine Staffelung der Erhöhung der Gehälter/Bezüge der „Spitzenverdiener“ (ab einem Bruttogehalt von EUR 6.000) mit deutlicher Verminderung (zum Beispiel 1,5% je EUR 2.000 ab EUR 6.000) zu beschließen.